
ログラスのReactの技術選定について🐳から一年…。 
変化はありますか？ 

大変だったこと、技術の伝達など…。



技術選定後の運用について。 
運用ルールはありますか？変えてますか？



各社のアーキテクチャのメリット・デメリット話 
アーキテクチャの構成、工夫など…。



プロダクト開発のプロセスについて。 
どんなチーム体制？リリース頻度は？など…。



バックエンド⇔フロントエンド間の疎通について。 
GraphQL、REST？型周りどうしてる？



非機能要件への取り組みについて。 
パフォーマンス、脆弱性など…。



今後やりたいことはあるのか？ 
技術チャレンジ、課題に対してのアプローチなど…。



フロントエンド周りのテストについて。 
テスト方針、技術など…。



採用について


